

# *Israël bombarde le sud de la Bande de Gaza*

---



Gaza, 20 décembre (RHC-PL)- Des avions d'Israël ont bombardé ces dernières heures plusieurs zones du sud de la bande de Gaza ,sans que pour le moment des victimes n'aient été signalées, révèlent des sources de sécurité.

Il s'agit de la première attaque aérienne du régime sioniste contre cette bande côtière depuis la trêve signée en août dernier après plus de cinquante jours d'agression militaire contre la population civile palestinienne.

Les porte paroles de l'armée israélienne ont signalé que l'attaque de l'aviation était dirigée contre de présumées positions du Hamas dans la Bande de Gaza, un des territoires les plus pauvres et les plus surpeuplés du monde et soumis depuis plus de huit ans à un blocus de la part de Tel Aviv.

L'agression a lieu au milieu des efforts diplomatiques de la Palestine auprès de l'ONU et de l'Union Européenne pour obtenir sa reconnaissance comme État indépendant malgré l'opposition des États-Unis et d'Israël.

Entre le début juillet et la fin août dernier l'Armée israélienne a bombardé la bande de Gaza, ce qui a coûté la vie à plus de 2 000 personnes, pour la plupart des femmes et des enfants.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/41606-israel-bombarde-le-sud-de-la-bande-de-gaza>



**Radio Habana Cuba**